

LE BILLET DE...

VALÉRIE SAUVAGE,
JOURNALISTE À
LA RÉDACTION RÉGIONALE



“Chroniquer les séries télé pour le journal a ses inconvénients. Comme celui de les regarder avec, au beau milieu de l'écran, son adresse mail professionnelle. De quoi freiner toute velléité de partage des épisodes. La situation comporte aussi ses avantages, comme visionner avant leur sortie officielle des séries très attendues. Idéal pour narguer les amis-fans. Mais les sociétés de production ne libèrent pas systématiquement l'intégralité des séries à la presse, se contentant parfois de trois ou quatre épisodes. La frustration est à son comble lorsque l'accès est donné aux trois quarts d'une œuvre. Et quand celle-ci est ensuite diffusée publiquement au rythme d'un épisode par semaine, il peut se passer deux mois entre le visionnage des six premiers épisodes et celui du dénouement final. Rien ne sert de courir, il faut partir à point, dit-on... ■

quement l'intégralité des séries à la presse, se contentant parfois de trois ou quatre épisodes. La frustration est à son comble lorsque l'accès est donné aux trois quarts d'une œuvre. Et quand celle-ci est ensuite diffusée publiquement au rythme d'un épisode par semaine, il peut se passer deux mois entre le visionnage des six premiers épisodes et celui du dénouement final. Rien ne sert de courir, il faut partir à point, dit-on... ■



**LE REGARD
DU PHOTOGRAPHE**

« Il n'y a pas que dans "Stars Wars" que l'on peut voir deux soleils, allusion à la planète Tatooine que les fans de la saga et de Luke Skywalker connaissent bien. Je n'étais pas non plus sur la planète Kepler-16b qui gravite autour de ces deux astres. En balade dans les marais en fin de journée, j'ai tout simplement effectué une double exposition à l'aide de mon appareil. »

PHOTO SÉBASTIEN JARRY

TILQUES – LUNDI – 18 H 05
OBJECTIF 147 MM – OUVERTURE
F/8 – VITESSE 1/6400 – ISO 1000



LA BONNE NOUVELLE

AGC OUVRE UNE QUINZAINE DE POSTES À ANICHE

L'usine AGC à Aniche, entre Douai et Denain, va se concentrer sur la production de toits panoramiques innovants « à forte valeur ajoutée ». Jusqu'ici, elle produisait aussi, à parts égales, des pare-brise automobiles. Alors, pour se donner les moyens de son ambition, de grands travaux sont

en cours, et un investissement de dix millions d'euros est attendu. Avec, à la clé, l'ouverture d'une quinzaine de postes cette année dans les domaines de « la maintenance, de la logistique et de la production », détaille le directeur de l'usine Fabien Descamps. ■

LE CHIFFRE

26 300

La campagne du Téléthon 2024 à Lomme avait été lancée en octobre avec une réception et un débat au Kinopolis avec la présidente nationale de l'AFM-Téléthon. Après plus de 25 événements organisés en 2024 par les bénévoles locaux, c'est un chèque de 26 300 euros qui a pu être remis à l'Association française pour la myopathie, un record.

PENSEZ-Y

→ **VIVA FABRICA !**

Du 26 février au 2 mars, la région accueille Viva Fabrica !, un événement gratuit dédié à la découverte du monde industriel. Plus de 25 000 visiteurs (dont 12 000 scolaires), sont attendus lors de ce rendez-vous qui vise à mieux faire connaître les métiers et les entreprises du secteur. Lille Grand-Palais recevra le grand public les 1^{er} et 2 mars avec des démonstrations technologiques, des expériences immersives, des ateliers pratiques et des rencontres.

[HTTPS://LILLE2025.VIVA-FABRICA.FR](https://lille2025.viva-fabrica.fr)



LA PHRASE

“ S'il y a bien une submersion en France, c'est celle du narcotrafic. ”



ROGER VICOT,
DÉPUTÉ
SOCIALISTE
DE LA ONZIÈME
CIRCONSCRIPTION
DU NORD.